

# 間もなく「大世直し」が始まる

日本人同胞のみならず全世界の全人類に、心底から真剣に訴えます。どうか心の目を覚ましてください。尊厳ある人間として正気を取り戻し、ナンセンス極まりない「大悪夢」から目覚めてください。

皆さん、一度きりの貴重な人生を一体全体何にかまけて無為に過ごしておられるのですか。各人それぞれに色々な人生目的をお持ちとは存じますが、それら全ては要するに人間同士の「金儲け競争」か、形を変えたその亜流でしかないではないですか。

頭をほんの少しだけ冷やして、よくよく考え直してみてください。それらは全て、何の本質的意味もないことばかりではないですか。いえ百歩も千歩も譲って、ゲームとしての面白さがあることは認めたとしても、そんな単なるお遊びのために、真実かけがえのない生命の楽園を失ってしまったては、それこそ元も子もないではありませんか。

**そんな悲喜劇を未然に防止し、この星地球を本来あるべき生命の楽園に返そうという、壮大無比な一大プロジェクトが標題の「大世直し」です。**

もちろんながらそれは、超の字が二つも三つも付くほどのとんでもない困難事です。普通の人間などにとってもやれることではありません。人間を超えた存在、すなわち「神」でなければ実現不可能な超絶困難事なのです。

しかし、どうかご安心ください。もう間もなく、この日本に、その「神」が出現します。「覚者」である私播磨屋助次郎の神ソ、フトと、「神性天皇」に返られるべき——天岩戸を脱出されるべき——次代徳仁天皇の神ハード、が合体融合すれば、それこそが真正正銘の「神」なのです。

「神」に不可能事はありません。たとえ一万年来の、また全人類ことごとくが深々と見続けているとんでもない「大悪夢」でも、それこそあつという間に覚ましてしまえるのです。そして生命の楽園「地球」が、原初通りの本来あるべき姿に美しく蘇るのです。皆さん、どうぞお楽しみに——。

平成三十年十一月一日 「天」の使い 覚者播磨屋助次郎 謹告



皇(スメラギ)三重塔ご神体 等身大の徳仁皇太子尊像



ほぼ完成した皇(スメラギ)三重塔

\*播磨屋助次郎のプロフィールは裏表紙にあります。